
五次张贴公告，只有两人报名
九九花园小区物业想成立业主委员会真难
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今日运河

本报济宁11月7日讯 (记者
范少伟) 市区九九花园物业公司
想成立业主委员会，曾五次张贴公
告，结果出人意料，报名者寥寥无
几。第五次公告已贴出近一个月
了，结果只有两人报名参加。

6日上午，在九九花园小区6号
楼2单元的公告栏上，记者看到一
则公告，“关于成立业主委员会的
公告，成立业主委员会筹备小组，

多层4排楼选1人，高层1排楼选1
人，自我推荐或业主推荐，从报名
者选取7—9人，报名截止到10月
底，希望业主积极参与。”这则通知
的落款时间为10月9日。

“听物业公司的工作人员说要
成立业主委员会，但自己工作很
忙，也没过多地关注。”在记者采访
过程中，多数业主表示没打电话咨
询过此事。

记者了解到，九九花园从2005
年底陆续上房，目前有30排楼、
1200多户业主。“自从上房后，这是
公司第五次贴出成立业主委会员
的通知了，但业主都不积极，结果
是不了了之。”九九花园小区所属
的锦锈物业公司工作人员说，今年
想趁着供暖前成立业主委员会，对
于供暖期间成立的问题，但公告贴
出去近一个月了，只有两人报名参

与业主委员会，平时打电话咨询此
事的业主也不多。

“有人来物业公司，我们就动
员他参与成立业主委员会。有时还
给业主打电话说明成立的好处，但
结果都不理想。”物业公司一位姓
樊的工作人员说，平时有几位热心
的阿姨，她们经常来物业公司反映
情况，但让她们参与成立业主委员
会时，她们都婉言拒绝了。

“出力不讨好，太繁琐了，哪能
满足所有人的要求。”有的业主认
为，如果做的不好，别人还在背后
指指点点，太难干了。

“成立业主委员会，对公司也是
一种监督，把物业与业主的矛盾化
解在萌芽中。如果业主不积极，业主
委员会很难成立。”物业公司工作人
员告诉记者，还是希望业主积极参
加小区管理，早点成立业主委员会。

在济宁新世纪广场上，有一个鸽
子园，园里“生活”着300多只鸽子。胡
德平就是这群鸽子的唯一饲养员。

7日下午3点左右，像往常一样，
胡德平来到鸽子园里喂鸽子。半个多
小时内，他打扫鸽笼，洗鸽子饮水器，
始终面带微笑。

这些鸽子在这里“安家”10年了，
胡德平是它们唯一的饲养员。每天早
晨8点、下午三四点钟，他准时到园内
喂鸽子。

66岁的胡德平，年轻时就喜欢鸽
子。原来住平房时，他养了二三十只
信鸽；后来住上了楼房，没有地方养

了，就把信鸽送给了别人。
“一次偶然的机会，新世纪广场

的负责人听说我喜欢鸽子，想让我当
这些鸽子的饲养员。”胡德平说，他听
说后立马答应了。他感觉喂鸽子是件
特别高兴的事。

在胡德平的眼中，鸽子是有灵性
的，而且“认人”。每次喂完鸽子，它们
都会在他头上飞两圈，再回到笼子
里。看到他走近时，也会挥舞着翅膀
飞向他。

今年春天，有一次去济南看女
儿，把喂鸽子的工作暂时交给了别
人。即使在济南，心里也有点不踏实，

“心里很牵挂，做梦也会梦到鸽子。一
天不见鸽子，心里觉得少些什么。”胡
德平笑着说。

白色的“精灵”在园子里来回飞，
有的扑到胡德平的怀里，或者在他头
上旋转飞翔。看到这样的场景，胡德
平所有的辛苦都“融化”了。

一天不见鸽子，心里有点慌
胡德平连续10年“照顾”新世纪广场上的鸽子
本报记者 范少伟 孔令茹

胡德平在喂鸽子。本报记者 范少伟 摄
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